



Connaître tes droits C'est aussi ton droit !

unicef 
pour chaque enfant

Bruxelles, 2021

Cher.e.s enseignant.e.s et professionnel.le.s de l'éducation,

Nous vous offrons le matériel pédagogique 'Connaître tes droits'. Avec cette collection d'outils pédagogiques, vous pouvez vous familiariser avec les droits de l'enfant en classe ou dans votre école. Le matériel est idéal pour les élèves âgés de 10 à 12 ans, mais peut également servir d'inspiration pour les élèves de première année de l'enseignement secondaire.

N'hésitez pas à partager ces outils dans votre classe ou dans votre bibliothèque scolaire afin d'en faire profiter un maximum d'élèves et d'enseignant.e.s. Le contenu pédagogique pourrait également les intéresser et être une bonne source d'inspiration pour leurs cours respectifs. Par ailleurs, vous pouvez à tout moment retrouver ces matériaux sur notre site via <https://www.unicef.be/fr/education-aux-droits-de-lenfant>.

Si vous avez des questions ou des idées à partager avec nous, vous pouvez toujours nous contacter via l'adresse mail edu@unicef.be.

Beaucoup de plaisir et à très bientôt !

Cordialement

Chahida

Chahida Bufraquech
Education Officer



Le matériel pédagogique

Aperçu

Accrochez votre **POSTER** sur l'ensemble des droits de l'enfant dans votre classe

Faites découvrir les droits de l'enfant à vos élèves en lisant le livret sur **'LA CONVENTION DES DROITS DE L'ENFANT'**.



Approfondissez et testez les connaissances de vos élèves avec le **CAHIER D'EXERCICES**.



Découvrez le matériel pédagogique et des méthodes d'apprentissage ludiques dans votre **MANUEL D'INSTRUCTIONS**.

Pourquoi ces matériels pédagogiques ?

L'éducation à la citoyenneté et les objectifs pédagogiques

Les enfants n'ont pas seulement droit à l'éducation (article 28), ils ont également droit à une éducation aux droits de l'Homme (article 29) qui comprend aussi les droits de l'enfant. En prêtant attention aux droits des enfants dans la pratique en classe, leur réalisation concrète est renforcée et les droits des enfants renforcent la pratique en classe !

Au fait, saviez-vous que la mise en pratique et la référence aux droits de l'enfant sont incluses comme étant des objectifs à atteindre dans l'éducation à la citoyenneté à travers le cours de philosophie et citoyenneté ?



"Les élèves savent se référer à la Convention Internationale des Droits de l'Enfant, identifier des situations de transgression de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant et s'y opposer."



"Les élèves peuvent identifier les droits fondamentaux et les distinguer d'autres droits"



"Les élèves appréhendent les droits fondamentaux comme condition de leur liberté"